



Un **Master** pour les **orthophonistes** ! Une juste reconnaissance !

Le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche et le ministère des Affaires sociales et de la Santé l'ont annoncé ce 25 janvier 2013 : La **formation** initiale des **orthophonistes** qui sera mise en place prochainement sera **reconnue** au **grade Master** !

Les propositions de l'Enseignement supérieur et de la Recherche pour une formation en 300 ECTS et 10 semestres, propositions issues des travaux menés depuis 2009 par l'ensemble des composantes de la profession ont enfin été validées par la Santé et le gouvernement !

Cette reconnaissance au grade Master est l'aboutissement de l'engagement fort de toutes les composantes de la profession dans les travaux de réingénierie, une reconnaissance qui va lui permettre de poursuivre les évolutions nécessaires à son avenir et à maintenir la qualité des soins délivrés au patient !

## Formation des orthophonistes reconnue au grade Master

Écrit par FNO

Vendredi, 25 Janvier 2013 13:47 - Mis à jour Vendredi, 25 Janvier 2013 13:57

---

La FNO se réjouit et se félicite de cette reconnaissance pour laquelle elle oeuvre depuis 2002 ! La Fédération Nationale des Orthophonistes salue la responsabilité du gouvernement, de la ministre de la Santé et de la ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche qui ont su s'appuyer sur les éléments objectifs des travaux de réingénierie pour prendre leur décision.

La FNO tient avant tout à remercier tous les orthophonistes, professionnels acteurs de santé, qui l'ont soutenue depuis toutes ces années et sans qui, en l'absence d'un engagement personnel et collectif, une telle reconnaissance n'aurait pas été possible ! La FNO remercie en particulier ses adhérents qui, grâce à leur confiance, à leur adhésion à son projet, ont permis à tous leurs représentants nationaux et régionaux de pouvoir défendre depuis tant d'années ce dossier, inscrit comme majeur dans les orientations de notre organisation syndicale !

La FNO remercie toutes les personnes, toutes les associations de patients, tous les patients qui par leur intervention, leur soutien ont permis d'influer sur les différents décideurs.

La FNO tient encore à remercier tous les élus, nationaux et régionaux, qui, depuis maintenant deux ans, l'ont assurée de leur soutien et sont intervenus pour faire aboutir une décision tant attendue !

- La FNO veillera maintenant à ce que la nouvelle formation des orthophonistes se mette correctement en place et que cette réforme soit une réussite !
- La FNO est dès aujourd'hui prête à travailler avec les ministères concernés et les centres de formation pour que cette réforme de la formation initiale des orthophonistes s'organise dans les meilleures conditions, pour les étudiants et pour les orthophonistes, salariés et libéraux.